



Une victoire inattendue !

publié le 25/05/2023

Ce jeudi 25 mai, l'équipe de Fabre d'Eglantine, sélectionnée pour la finale du concours d'écriture rapide Tape m'en 5 a tapé dans le mille en mettant brillamment leur créativité à l'honneur !

Descriptif :

Ce jeudi 25 mai, l'équipe de Fabre d'Eglantine, sélectionnée pour la finale du concours d'écriture rapide Tape m'en 5 a fait partie des lauréats.

Ce jeudi 25 mai, trois de nos élèves de la 5E, Sarah Lombard, Maëlys Scherrer et Alexie Darnère-Motillon ont participé à la finale du concours d'écriture rapide Tape m'en 5, à la Maison du département de la Rochelle, organisé par le réseau Canopé.

Répartis par groupe de trois, dans la salle de session de Claude Belot illuminée par les rayons de soleil, les quarante participants, accompagnés par le chant mélodieux des oiseaux, ont mis leur imagination en avant pour créer un texte à partir de six mots piochés au hasard, et en temps limité.

A l'issue de ce moment scriptural et créatif, chaque équipe a lu son texte de façon expressive devant une assemblée médusée par la qualité des textes et ravie de constater l'engouement de nos jeunes élèves pour l'écriture.

Après un moment d'échanges intéressant avec la marraine du concours Delphine Pessin, les élèves ont eu droit à une collation. Pendant ce temps, le jury a délibéré.

Nos élèves ont été agréablement surpris et heureux en entendant le nom de leur collège cité en premier parmi les trois lauréats !

Vous aurez le plaisir de pouvoir lire les textes de tous les candidats, qui seront publiés prochainement.

Merci encore à Sarah, Maëlys et Alexie d'avoir eu le courage de participer à cette finale et de s'être pleinement investies dans ce projet. Merci aux autres élèves de leur classe qui ont eux aussi participé à la préparation de ce concours et qui ont soutenu leurs camarades.
